

N

Los Gobiernos para ser fuertes y respetados, es necesario que se rodeen de hombres sanos, viriles y energicos.

Son dañinos a la sociedad, los afeminados, los refractarios a la formación de la familia, que es la base de la Patria.

Estamos entre afeminados. Fernández Iglesias Calderón, solterón empedernido repudia el matrimonio, prefiere los afectos entre sus compañeros maricones, como Miguel Alessio Robles, Emilio Galán, Ricardo Alessio Robles y otros.

Miguel Alessio Robles, solterón rescicó el matrimonio, afeminado de origen, tiene varios hermanos jotos. El Gral. W. González refiere que Miguel Alessio Robles desempeñó con él González; el papel de mujer cuando tenían en Saltillo ambos 18 años.

El Dr Emilio Galán ahora Director del Hospital Gral. por recomendaciones de Alessio, refiere que varias veces han hecho la siesta Miguel Alessio, él y Fernández Iglesias Calderón.

Carmino Alessio Robles hace más o menos 2 años fué expulsado por las autoridades de Saltillo, por haberlo sorprendido varias veces la policía en su casa habitación obligando a jovencitos de 18 años que ejecutaran actos azucareros en los que él hacía el papel de hembra. Carmino albergaba a dichos jovencitos con obsequiarles golocinas y los arrastraba de las puertas de los colegios.

Estos hechos públicos en Saltillo y por razón de la expulsión de Carmino que era un monstruo en aquella sociedad, fué la causa para que los hermanos Miguel y Vito Alessio enderezaran todos sus odios y sus venganzas contra las autoridades de Saltillo.

¿Como pueden ser sanos estos hombres? Vea a Iglesias Calderón enmudecido cuando el Ministro de Relaciones el Lic. Pedro Lascurain se presenta en el Senado y provoca sea pedida la renuncia al Sr Presidente Madero, el único que se opone es el venerable D. Belisario Domínguez. Iglesias Calderón afeminado contempla y dá su voto para que el Lic. José Diego Fernández redacte el oficio en que se le pide la renuncia al apóstol Madero. Valiente maricón.

En la tumba del Lic. Joaquín Casasús, se blasfema contra los hombres de la Revolución, es que la debilidad de los afeminados llega hasta el punto de empinar el Gobierno actual, influyendo Alessio Robles para que los F. Carriles den gratuitamente los carros especiales para que vengen los restos de dicho abogado y la familia en carro Presidencial. Es que Alessio come desde que es Srio. particular, los viernes con Mig. Tanz Durét, allí lo han lazado al imbécil con los perfumes de los científicos; pero no solo se limitan a blasfemar de los hombres de la Revolución, los señalan con el dedo como bandidos. Mario y Hectoress Casasús en todos los tonos dicen que el Dr. Gutiérrez Hidalgo se pasa en un coche y un tronco de yeguas que les fueron robadas a su familiar. Que Ministro de Relaciones tan honorable, Verdader? Se dice muy mal de Benjamín Hill, de Ortiz Rubio, de Morales Hess, que roban descaradamente y que esto lo sabe D. Adolfo Obregón y Calles. Pero que hay que quedar consideraciones por la política. - Para que sirvió asesinar a Carranza y el sacrificio de una nueva Revolución, si se sigue lo mismo. Aquí la necesidad de hombres fuertes, viriles y sanos. No afeminados.

Méjico, Septiembre 20 de 1920

Por los Obreros Sindicados I.W.W.

*José Almeida  
Hotel Rich*